

## **Robaron bienes en una vivienda de calle Edison**

Un hombre sufrió “la visita” de delincuentes en su casa de calle Edison. Los ladrones aprovecharon su ausencia, según indicaron fuentes oficiales.

El hecho fue descubierto en la madrugada del viernes, cuando la víctima regresó de trabajar. Allí verificó que los maleantes habían forzado una de las aberturas. Una vez en el interior, los delincuentes sustrajeron una garrafa de 10 kg, un televisor y un par de zapatillas. Con ese botín escaparon con rumbo desconocido.

Hasta el lugar se desplazaron agentes policiales, quienes se encargaron de las correspondientes actuaciones.

Por lo sucedido quedó abierta una causa por “robo” que se asentó en la Comisaría 8ª.